

architectes de l'urgence

ARCHITECTES DE L'URGENCE

Budget 2010

Prévisionnel 2010 : 2 900 000

Répartis sur plusieurs programmes :

- Afghanistan
- Colombie
- Indonésie
- Haïti
- Pérou
- Tchad

Rappel années précédentes :

2009 : 1 811 000
2008 : 2 512 000
2007 : 2 616 000
2006 : 2 350 000

Pays d'intervention depuis 2006

Afghanistan
Antilles
Colombie
Haïti
Iles Salomon
Indonésie
Liban
Pérou
Pakistan
Sri Lanka
Tchad

Personnel

Salariés permanents : 3
Volontaires 2010 actuels : 20

Adresse

FRANCE

Tour Maine Montparnasse - 47^e étage
33, Avenue du Maine
BP154-75755 PARIS cedex 15

Logistique centrale :

36 Bd de Belfort-BP81720
80017 Amiens cedex 01- France
Tel.: +33 (0)1 56 58 67 27

Historique

Depuis 2001, date de sa création, Architectes de l'urgence œuvre partout dans le monde pour assister dans l'urgence, évaluer les dommages, sécuriser les constructions, conseiller les populations, les autorités mais aussi reloger les populations en difficulté suite à catastrophe naturelle, technologique ou conflit. Cette organisation humanitaire est intervenue depuis cette date, dans **26 pays** dans le cadre de programmes d'assistance et de reconstruction en s'attachant à respecter les logiques de développement durable et de mitigation des risques.

Son but est d'apporter conseil et assistance aux populations éprouvées par des catastrophes naturelles, technologiques ou humaines, et plus généralement de porter assistance à toute personne en état de souffrance physique ou morale en France et à l'étranger. Elle participe également aux réflexions menées après toute catastrophe, et peut, de par son intérêt pour l'héritage culturel, intervenir dans le cadre de missions de sauvegarde du patrimoine.

Architectes de l'urgence intervient toujours dans une réelle logique de **développement durable et de mitigation des risques**, précédant chaque intervention d'une phase d'évaluation et d'analyse afin d'établir des programmes adaptés au contexte technique et architectural mais également social, environnemental et culturel.

Au-delà de ces considérations techniques, les projets des Architectes de l'urgence s'inscrivent dans une véritable **démarche participative de la population locale**. En effet, sur les terrains de catastrophes, Architectes de l'urgence tient à faire participer les autorités locales mais également la population, pour écouter et comprendre les besoins des futurs usagers, mais également pour les impliquer directement dans le processus de leur reconstruction.

La volonté des Architectes de l'urgence est également de permettre, tout au long du projet, depuis la conception jusqu'à la réalisation, un **transfert des connaissances et une formation via l'auto-construction**. Ces transferts de compétences contribuent à la sensibilisation des ouvriers, architectes et ingénieurs locaux. Ainsi la formation de la main d'œuvre aux principes de base de la construction et de l'organisation générale des chantiers est garantie.

Responsables :

Président : Patrick Coulombel
Directrice Administrative et Financière : Alice Moreira